



Mensaje de Mons. José Luis Azuaje, Presidente de la CEV en el Día de la Fraternidad Humana

Un día fraterno

Hoy celebramos en el mundo, por primera vez, el Día Internacional de la Fraternidad. Esta jornada da la oportunidad para reflexionar sobre la calidad de las relaciones y su valor para el ser humano y la sociedad entera; relaciones entre países, culturas, religiones, personas, así como los compromisos para construir fraternidad en el mundo entero.

La Iglesia ha trabajado por la comunión, unidad y la paz entre los pueblos, naciones y personas. Uno de los elementos básicos, ha sido la conversión que no se reduce a un ámbito sólo religioso sino que escala lo humano y lo social. Darnos cuenta que nos necesitamos, que solos no podemos con las empresas de la paz, del desarrollo, de la armonía social, es un primer paso; pero debemos avanzar.

Todos estamos llamados a la fraternidad como un valor fundamental. A nivel de Iglesia Católica, el Papa Francisco nos ha regalado la Encíclica "Fratelli Tutti" con grandes propuestas para lograr la fraternidad y la amistad social. Que este día internacional no pase desapercibido y sea inicio de un movimiento global para lograr la fraternidad en el mundo.

04 de febrero de 2021

***+José Luis Azuaje Ayala
Arzobispo de Maracaibo
Presidente de la CEV***